

Fuite de radon dans une mine

Dossier de la rédaction de H2o
May 2020

Les autorités dans la province chinoise du Heilongjiang (nord-est) ont envoyé environ 1 600 personnes pour nettoyer les polluants qui se sont propagés dans les eaux locales en raison d'une fuite des radon dans une mine survenue en mars. L'incident a seulement affecté l'eau potable dans la ville de Tieli et les autorités locales ont pris des mesures pour assurer la sécurité de l'eau dans la ville, selon le département provincial de l'écologie et de l'environnement.

Xinhua